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ÉTUDIANTS
TÉMOIGNENT

Noa
Étudiante en M1

Philippe
Étudiant en M1

Les étudiants du master S2IE  
font part de leur expérience
au sein de notre formation.

Retrouvez-nous sur :
www.s2iesorbonne.com
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Pourquoi avoir choisi le master S2IE ?

Noa : J'ai fait un bac ES spécialité mathématiques, puis une licence
économie-gestion à Strasbourg parcours économie quantitative. Par la
suite, j'ai effectué un M1 économie du droit à Nanterre qui ne me
correspondait pas du tout c'est pourquoi j'ai intégré le master S2IE.

Philippe : J’ai fait deux ans à l’université de Versailles en économie-
gestion parcours finance. Puis ma troisième année en Allemagne à
l’université de Bielefeld en Data Science & Économie.

Quelle est votre parcours scolaire depuis le bac ?  

La matière que vous préférez ?

Noa : Le programme S2IE avait l’air très complet. En effet le master
propose d'acquérir une double compétence complémentaire : la
stratégie et l'intelligence économique ce qui m'a beaucoup intéressé.
De plus, l’aspect international proposée dans divers enseignements
m'a conforté dans mon choix.

Philippe : J'ai choisi le master car il était possible de s’orienter vers de
la "Business Intelligence" et le profil de l'un de nos co-directeurs  collait
à cela.

Noa : Ma matière préférée a été Économie numérique au premier
semestre, je trouve que le cours a été vraiment intéressant et s'avère
utile au quotidien. Au second semestre, c'est le cours d'intelligence
économique que j'ai préféré.

Philippe : J'ai particulièrement apprécié le cours de Big Data au
premier semestre.
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 Comment se sont passés vos premiers mois en S2IE
(votre intégration, ambiance au sein du master,...) ?

Qu'envisagez-vous de faire après le master ?  

Noa : Mon intégration en S2IE s'est très bien passé, nous ne sommes
pas très nombreux donc ça facilite la cohésion notamment grâce aux
activités organisés entre M1 mais aussi avec les autres promotions. De
plus, dès que nous avons eu les résultats d'admission, des anciens
élèves nous ont directement contactés et nous ont proposés de tous
se rencontrer avant la rentrée.

Philippe : Les premiers mois se sont plutôt bien passés, le  nombre
restreint d'étudiants par promotion facilitant l'intégration et l'entente
avec chacun. 

Noa : Je souhaiterai travailler dans l'analyse de données ou bien en
tant que chef de projet dans un environnement international si
possible bien que cela dépendra des opportunités qui s'offriront à
moi.

Philippe : Je souhaite travailler soit en "Business Intelligence", soit en
tant que "Data Analyst".


